



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	31/08/2022	LEGISLATIVO

## Lo reciben con porras y gritos de "Presidente"

Gritos de "¡Presidente, Presidente!" y porras de "¡Marcelo es mi carnal!" sonaron en la pasarela del canciller Marcelo Ebrard en San Lázaro, donde diputados de Morena, PT y PVEM concluyeron este viernes sus trabajos preparatorios legislativos.

A su llegada al Palacio Legislativo fue recibido por una lona firmada por las bancadas petista y verdeecologista, en la que destacaban, en modo de caricatura, los rostros del secretario de Relaciones Exteriores y del presidente López Obrador, y la leyenda "Marcelo, mi carnal, bienvenido".

El canciller llegó a la hora de la comida de los legisladores, en la que se sirvieron camarones a la diablo. Después, flanqueado por medio centenar de diputados, entre los que destacaban los coordinadores Ignacio Mier, de Morena, y Carlos Puente, del PVEM, así como Yeidckol Polevnsky, Aleida Alavez, Susana Prieto y Lidia García.

Ofreció una breve conferencia de prensa en la que se le preguntó qué opinión tenía de haber ganado el *aplusómetro* de San Lázaro, en comparación con las visitas que el jueves hicieron otros aspirantes presidenciales.

"Somos amigos, somos compañeros y compañeras desde hace muchos años, y una cosa es que tengamos una competencia política y otra es que nos empeemos a golpear entre nosotros, porque tenemos una obligación con el movimien-

to, no podemos hacer eso", respondió el canciller.

Y prometió: "Yo nunca voy a hablar mal de mis compañeras y compañeros, nunca lo haré. Hay competencia, pero hay respeto, que por nosotros hable nuestro trabajo".

— De la Redacción



Yo nunca voy a hablar mal de mis compañeras y compañeros, nunca lo haré. Hay competencia, pero hay respeto."

**MARCELO EBRARD**

SECRETARIO DE  
RELACIONES EXTERIORES